



GRÜNE im Kreistag Mettmann - Düsseldorf Str. 26 - 40822 Mettmann

Vorsitzender des Kreisausschusses  
Herr Landrat Thomas Hendele  
Kreishaus  
Düsseldorfer Straße 26  
40822 Mettmann

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
im Kreistag Mettmann

Kreishaus, Düsseldorfer Straße 26  
40822 Mettmann  
(02104) 99 29 74  
(02104) 99 59 74  
[gruene.fraktion@kreis-mettmann.de](mailto:gruene.fraktion@kreis-mettmann.de)  
[www.gruene-kreis-mettmann.de](http://www.gruene-kreis-mettmann.de)

Mettmann, 15.03.2022

**Sitzung des Kreisausschusses am 24.03.2022:  
Kein Ausbau ohne Radverkehr – Radweg entlang der L239 jetzt!**

Sehr geehrter Herr Landrat Hendele,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Kreisausschusses am 24.03.2022 zu setzen und zur Abstimmung zu stellen:

**Der Kreis Mettmann macht gegenüber der Landesregierung die Forderung geltend, dass eine Sanierung der Landesstraße 239 für den motorisierten Individualverkehr zwingend mit einer Verbesserung für den Radverkehr verknüpft werden muss.**

Begründung:

Das Thema Sanierung und/oder Neubau der Landesstraße 239 zwischen Ratingen und Mettmann ist seit vielen Jahren Thema im Kreis. Der bedenkliche bauliche Zustand des besagten Streckenabschnitts dient nun als Grundlage für aktuellen Planungen, für eine zeitnahe Sanierung und Verbreiterung der Straße. Bereits im Juni 2019 wurde im Kreistag diskutiert einen Radweg zwingend mit in die aktuelle Planung aufzunehmen.

Nun wurde der Bedarf seitens Straßen.NRW vordergründig erkannt und den Mitgliedern des Mobilitätsausschusses ein Verfahren vorgestellt, welches das Sanierungsvorhaben ohne Radweg weiterverfolgt und einen Radweg in einem separaten Verfahren in Aussicht stellt. Angaben darüber wann konkret mit einer Radverkehrsverbindung zu rechnen sei, sind nicht erfolgt.

Vor dem Hintergrund, dass die schwarz-gelbe Landesregierung im November des Jahres 2021 als erstes Bundesland ein Fahrradgesetz verabschiedet hat, dass verspricht, den motorisierten Verkehr mit Rad- und Fußverkehr gleichzustellen, ist das geplante Vorgehen nicht hinnehmbar.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Sandra Ernst

gez.  
Dr. Bernhard Ibold

gez.  
Andreas Kanschat

gez.  
Martina Köster-Flashar

Dr. Alexandra von der Heiden  
Fraktionsgeschäftsführerin